



Atsuko Kudo Mail Magazine 242

2021.03.06 ミャンマー・クーデター

御名をほめたたえます。

お元気でいらっしゃいますか？

札幌は、昨日は 12 度まで気温が上昇し、雪がかなり融けましたが、今日は零下の気温と吹雪の冬に逆戻りしました。

皆さまのお祈りとお支えに心から感謝しています。

●父の帯状疱疹

今年に入ってから、毎月、札幌と大阪を往復してきましたが、父が帯状疱疹になったため、3月中旬に予定していた大阪行きを取りやめにしました。

父は今週に入ってから、まず右腹部に不思議な痛みを覚え、翌日は右腰、その翌日には右腰からふくらはぎまで痺れを感じて歩くのが困難になりました。45年前のあごの骨肉腫で右腰の骨を取ってあごに移植して以来、ウィークポイントとなった右腰が「ついにダメになったか」と思ったようです。いよいよ外科へ行こうと話していた水曜夜、痛むところに手を当てて主の癒しを祈った後、太ももに湿疹を発見。木曜に皮膚科に行ったら帯状疱疹と分かりました。帯状疱疹も大変ですが、痛みと痺れの原因が分かったので、まずはひと安心です。いずれにしても、主が速やかに癒してくださいますようお祈りいただけますなら感謝です。

●ミャンマーのためにお祈りください

ミャンマーの軍事クーデターから一か月が過ぎました。日本のテレビでも毎日のように暴動で死者が出ていることが報道され、心を痛めています。AKWMでは、チャリティーコンサートを通して、2008年からミャンマー支援を行ってきました。最初は甚大なサイクロン被害の支援でした。2010年の、ヤンゴンの恵まれない子どもたちの家建設支援コンサートでは、いくつかのクリスチャン企業、個人の方々も多くの献金をささげてくださり、翌年2011年に家が建ちました。ミャンマーが50年に及ぶ軍政から民政に移行したのはその頃のことです。私は、2012年、家の子どもたちに会うためにミャンマーを訪問し、ヤンゴンでコンサートもさせていただきました。その後、子どもの家とのコンタクトと支援は続いています。